

報 告

■ 「三菱重工業」、「NTT武蔵野研究所」の見学会を開催

平成22年10月28日(木)、29日(金)、本学産学交流会会員企業19人で先進企業見学会を実施しました。

三菱重工業では横浜製作所金沢工場と本牧工場を訪問し、総務並びに技術の担当者からの会社の概要説明の後、ディーゼルタービン工場、風車実証試験機、環境実験棟、風車工場、フレード工場の見学を行いました。大型ラインや最新鋭の設備を見学することができ、大変参考になるものがありました。

NTT武蔵野研究所では、クラウドコンピューティングの概要や研究状況についての説明の後、普段は立ち入ることのできないサーバー室の見学を行い、地方のIT産業の生き残り方策などについて、専門的な見地から意見交換を行いました。その後、デジタルサイネージの研究状況や設備の見学、歴史資料館の見学を行いました。参加者からは、大変参考になる話であるため柏崎にお越しいただき講演してほしいなどの意見が寄せられました。



三菱重工業



NTT武蔵野研究所

■ 教員企業見学会を実施

本学地域産学交流センターでは、地域の企業を知り、企業とのより一層の交流促進を図るため、教員による企業見学会を平成22年9月9日(木)に実施しました。

株式会社クボ製作所では、切削加工・組み立てを行っており、「LMガイド」や「ボールねじ」等の製造現場の見学を行いました。また、航空機用の内装部品(キッチンや化粧室等のユニット)の加工・組み立てにおいては、熟練技能者が主に手作業で組み立てを行う様子を見学しました。

株式会社コイデエンジニアリングでは、FA関連装置の設計製作を行っており、液晶関連・半導体関連の製造装置の製作現場や各種の自社製品を見学しました。

両社の経営理念や現在の取り組み状況の説明、並びに製造現場の見学をさせていただくとともに、本学卒業生が一生懸命働く姿を見ることができ、大変有意義な見学となりました。



株式会社クボ製作所



株式会社コイデエンジニアリング

■ 新潟工科大学産学交流会会員企業との地域別懇談会を開催

各地域（新潟、県央、長岡、柏崎、上越）において、新潟工科大学産学交流会会員企業との懇談会を開催しました。本懇談会は小人数形式によるもので、会員企業との連携や会員相互の交流促進を図ることを目的に毎年開催しているものであります。

大学の現状報告、研究紹介・話題提供を行う他、今年度は参加企業から自社の取組や本学との連携状況を発表いただきました。意見交換の場では、企業との連携促進による産学交流や学生の教育に関するご意見・ご要望をいただきました。今後の連携や教育研究に反映させていただきます。

平成22年	7月28日(水)長岡地域(ハイブ長岡)
	8月26日(木)新潟地域(新潟市産業振興センター)
	10月27日(水)柏崎地域(本学)
	12月 3日(金)上越地域(上越市民プラザ)
平成23年	2月15日(火)県外地域(学内合同会社説明会開催日に実施)
	3月 2日(水)県央地域(燕商工会議所)



長岡地域懇談会の様子